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科比放弃
今年NBA总冠军目标

昨日，ESPN著名湖人跟队记
者阿拉斯·马卡兹爆料，面对湖人
整体天赋的下降，科比开始面对
现实，不再将总冠军当做唯一的
目标。他现在认清现实，逐渐放
弃总冠军追求，开始扮演湖人导
师和助教角色，教导球队的年轻
球员，包括新秀朱利叶斯·兰德
尔、乔丹·克拉森和林书豪等人。

在湖人前三场 NBA 季前赛
中，科比整体表现不错，让人眼前
一亮。科比过去两个赛季饱受伤
病困扰，先是跟腱断裂，接着是膝
盖骨折，都是重伤。人们对科比
2014~2015 赛 季 的 前 景 并 不 看
好，但科比季前赛让很多人吃惊。

NBA新赛季将于北京时间10
月29日正式开打，湖人队将主场迎
战老东家休斯敦火箭队。童心

巴萨球星
伊涅斯塔捧“金足”

昨晨，伊涅斯塔在妻子的陪
同下在摩纳哥将自己的脚印印在
了蒙特卡洛的冠军大道上，成为
巴萨历史上第一位斩获金足奖项
的球员。

金足奖由摩纳哥“世界冠军
俱乐部”于 2003 年创办，有资格
入围的球员必须都是 29 岁以上
的现役球员。在本次金足奖 10
人候选名单中，还包括 C 罗、鲁
尼、诺伊尔、皮尔洛、蒂亚戈·席尔
瓦、里贝里、亚亚·图雷、亨利和巴
西女足巨星玛塔。

30 岁的伊涅斯塔 2001 年就
进入了巴萨一队，帮助球队获得
5 次西甲冠军。在国家队生涯方
面，正是凭借他在南非世界杯决
赛上的致命一击，西班牙队才获
得球队历史上首个世界冠军。

虽然金足奖影响力不如金球
奖，但这也是对小白职业生涯的
一种肯定。杨阳

中国跑团
参加芝加哥马拉松赛
据新华社电 2014 年美国芝加
哥 马 拉 松 赛 12 日 举 行 ，在 有
45000 名选手参加的行列中，不
仅有追求成绩的职业选手，还有
一试身手的业余爱好者，比如来
自中国的“500跑团”。

芝加哥马拉松赛创办于上世
纪70年代，以其优秀的赛事管理，
对普通选手周到的照顾以及凉爽
的天气和高额奖金，逐渐成为全美
乃至全世界最好的马拉松赛事之
一。作为国际大型赛事，芝加哥马
拉松赛吸引了全球的参赛队伍。
其中，“500跑团”作为中国的跑团
生力军，是首次亮相国际马拉松赛
事。据悉，该跑团成员16人，包括
马拉松爱好者和部分媒体人士，以
宣扬健康和公益为团队宗旨。其
中，61岁的“百马大叔”田同生也应
邀作为团队成员参赛。

作为领队，500 彩票网创始
人罗昭行完成了人生第一个马拉
松。“非常开心能完成自己人生第
一个全程马拉松，对于我来说，这
种参与感比成绩更重要。”罗昭行
赛后说，“我们聚集了不少才华横
溢的队员，这不仅证明了跑团成
功的起步，也坚定了我们长期将
这项活动做下去的决心，希望我
们能够将健康和公益的理念传递
给更多人。”

朱婷1994年出生于河
南与安徽交界处一个普通
的农民家庭，家里有五个
姐妹，她排行第三。走上
排球之路其实也很简单，
用她自己的话说：“学习不
大灵，老师看个子高，能跑
能跳，就去了体校。”

对于朱婷而言，2013
年是神奇的一年，从一个
国青队小孩一跃进入国家
队，来到了偶像郎平的麾
下，登上了世界的舞台，也
成为万众瞩目的明星，一
下子拥有了众多的粉丝。
2014 年朱婷延续了这样的
势头，世锦赛让她得到了
最好的舞台，虽然当大屏
幕给她特写的时候还会有

些许的脸红，但是朱婷只
要在场上就会展现出一个
天才运动员天生的霸气和
统治力。

不过可能是因为家里
有姐妹五个的缘故，朱婷
从来不会吃独食，很懂得
谦让。老记们送的蛋炒饭
和鸡蛋饼，队友们首先递
给朱婷，还加上一句：“朱，
你先吃。”但是朱婷每次必
然是脸一红自己很小心地
拿一点，其他退给大家。
记得在罗马机场等待转机
时，朱婷拿着一个 5 欧元
的大冰激凌，看到记者毫
不犹豫主动就递过去，眼
睛里还闪动着诚挚的目
光。世锦赛前几个记者和

朱婷等人一起吃饭，由于
账已经提前付了，朱婷不
高兴了，她说大家对她这
么照顾，应该她买单。无
奈之下，只好让她把停车
费交了权当弥补。

说起家庭，朱婷说两
个姐姐都在无锡工作，要是
自己没有打排球，估计也就
去投靠姐姐了。以前打球
挣的钱几乎拿手指头都能
数过来，直到去年大奖赛的
时候，郎导和赖导都对她很
照顾，队里分奖金的时候给
了她一笔钱。虽然不是特
别多，但是朱婷特别高兴，
全数交给了爹妈，她说这是
第一次能给家里做贡献，感
觉自己长大了。

从一个国青队小孩一跃进入国家队
打球得奖金全数交爹妈 世锦赛自评刚及格

河南小丫儿朱婷成“小榔头”

昨日下午，新科世锦赛亚
军中国女排载誉回京，在
首都机场她们受到了大批
记者和球迷围堵，其中“铁
榔头”郎平和朱婷最受球
迷欢迎。
19岁的年纪已经收获世锦
赛亚军，同时揽获最佳主
攻和最佳得分两项荣誉。
对于自己第一次世界大赛，
能给自己打多少分？朱婷
表示打个及格吧。感觉还
可以再好一些的。一些攻
和拦上，以及一些防守动作
上，都有提高的空间。
然而朱婷还是那样的青
涩、朴实，这届世锦赛她有
遗憾但更多的是收获，未
来是属于她的舞台，她将
展现自身更大的价值。

郎平谈到朱婷的时候
特别提出，她需要跟其他
人区别对待，因为她的体
质不同，如果一味地加练，
会练伤，甚至可能造成不
可挽回的后果。所以从来
不给她加班，她的成长还
需要呵护。

郎 平 说 朱 婷 这 种 体
质，非常怕受伤，她的训练
水平和激素水平比别人都
低，以前运动员有过一种
叫疲劳性失调，“我们那拨
有个浙江的，就是因为特

殊体质，后来内分泌失调，
脱发什么的，那就不能练
了，很可惜。”

对于朱婷的进步，郎平
是看在心里，她说：“她进步
了，而且进步挺大，没有说
我们这么控制着练她就不
进步。你看她的一传，跟意
大利那场，她一个人一传承
担了58%，几乎是保自由人
了，实在太累了。”

郎平说我们的球队进
攻点比较单一，如果朱婷不
下球其他人比较吃力，“每

场比赛都靠她，前两天她说
自己跳起来腿都木了，实在
太累了，我今天怕她一下子
晕倒在场上，所以第二局就
把她换下了。一直连续打，
没休息过。”

郎平说自己已经从美
国给朱婷订了大量的蛋白
粉，这次回去就给她带过
来，她很需要补充养分。
中国女排要目标长远，不
能急于求成，朱婷的使用
也要循序渐进，让她有个
慢慢提升的空间。刘旭辉

■国外球星评价

韩国球星金延璟：朱婷是一
名优秀的运动员，也很年轻，相
信她未来会比现在打得更好。
土耳其球星内斯里汗：我很
庆幸自己跟她不是一个时代
的球员。

打球得奖金全数交爹妈

白浪以前和朱婷从来
没有过交集，这次世锦赛白
浪来给妈妈郎平加油助威，
结果同样是主攻出身的白
浪仅仅到第二场比赛，就把
朱婷当成了她的偶像。前

晚白浪特意拿着一面队旗
来找妈妈索要朱婷的签
名。白浪说她太喜欢朱婷
了，同样打一个位置，“朱太
厉害了，我喜欢。”

郎平接受记者采访时

表示：“朱婷这一年的进步
非常大，我不太愿意用朱婷
和我来相比，因为时代不同
了，现在要求运动员能力更
高，其实朱婷的进攻水平已
经远远超过了我。”

不小心成了郎平女儿白浪的偶像

揭
秘

声
音


